Le 1<sup>er</sup> août 2013

Monsieur Benoit Duguay Professeur, Département d'études urbaines et touristiques École des sciences de la gestion (ESG UQAM)

Monsieur,

À la suite de la demande que vous m'avez adressée le 2 juillet dernier, c'est avec plaisir que je vous transmets la présente lettre en vue de témoigner de votre contribution à titre d'expert auprès des représentants et des représentantes des médias.

En 2012-2013, vous êtes intervenu publiquement à titre de professeur expert à quelque 40 reprises, et ce, sur de nombreuses tribunes à la télévision, à la radio, sur le Web, dans des quotidiens et des magazines spécialisés. Votre grande disponibilité et la qualité de votre collaboration comptent parmi les éléments soumis à mon attention par des membres de l'équipe de la Division des relations avec la presse et événements spéciaux du Service des communications.

Par vos interventions dans les médias, vous contribuez à la notoriété de l'Université du Québec à Montréal, à la qualité de son image et à son rayonnement. Je tiens par la présente à le souligner et à vous en remercier.

Je vous prie de recevoir, Monsieur, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

**Caroline Tessier** 

Directrice du Service des communications

Parolie l'essien